

Inspiré de la conversion de Saint Paul qui vit « une grande lumière » sur le chemin de Damas, le pôle de Provins décline les sept couleurs de l'arc-en-ciel pour ses sept secteurs paroissiaux.



« Ac 9:3- [Paul] faisait route et approchait de Damas, quand soudain une lumière venue du ciel l'enveloppa de sa clarté.

Ac 9:4- Tombant à terre, il entendit une voix qui lui disait : " Saoul, Saoul, pourquoi me persécutes-tu ? " -

Ac 9:5- " Qui es-tu, Seigneur ? " demanda-t-il. Et lui : " Je suis Jésus que tu persécutes.

Ac 9:6- Mais relève-toi, entre dans la ville, et l'on te dira ce que tu dois faire. "

Ac 9:7- Ses compagnons de route s'étaient arrêtés, muets de stupeur : ils entendaient bien la voix, mais sans voir personne.

Ac 9:8- Saul se releva de terre, mais, quoiqu'il eût les yeux ouverts, il ne voyait rien. On le conduisit par la main pour le faire entrer à Damas.

Ac 9:9- Trois jours durant, il resta sans voir, ne mangeant et ne buvant rien. »

Rouge = VILLIERS St GEORGES

Orange = BETON BAZOCHES

Jaune = JOUY le CHATEL / CHENOISE

Vert = PROVINS

Bleu = BRAY

Indigo = LONGUEVILLE-SOURDUN

Violet = DONNEMARIE

